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令和３年度第２回福岡市農林業振興審議会 

 

１ 開催日時 令和４年１月24日（月）13:30～ 

２ 開催場所 公益財団法人九州先端科学技術研究所（オンライン会議） 

３ 出席者  福岡市農林業振興審議会委員 15名 

鬼木会長、藤野会長職務代理者、甲斐委員、矢部委員、佐藤委員、 

丸小野委員、田中委員、おばた委員、津田委員、井上委員、 

倉元委員、中村委員、新野委員、横田委員、新開委員 

       欠席   ７名 

        岡安委員、三成委員、柳田委員、篠原委員、宮嶋委員、笠委員、 

濵地委員 

       市側  農林水産局長他 ７名 

        中村農林水産局長、浦塚総務農林部長、重総務課長、 

西野政策企画課長、吉村農業振興課長、 

住吉イノシシ等対策担当課長、野見山森林・林政課長、 

永田農業施設課長 

４ 傍聴者  ０名 

５ 次第 

○開会 

○議題   （１）福岡市農林業総合計画（案）に対するパブリック・コメント 

の実施結果及びその対応について 

・福岡市農林業総合計画（案）に対するパブリック・コメント

の実施結果（資料１） 

・福岡市農林業総合計画（答申案）（資料２） 

       （２）福岡市農林業総合計画の答申について 

          ・答申案（資料３） 

○閉会 

 

６ 議事 

【会長】 

 本日は、大変お忙しい中お集まりいただき、誠にご苦労様でございます。 

 先ほど、中村局長のご挨拶にもございましたとおり、本日は次期農林業総合計画の

素案を市長に答申するための最終的な審議となります。 

 ご承知のとおり、農林業を取りまく情勢は依然として厳しい状況でございます。農

林水産省が2020年に農業従事者の人口を発表しておりますが、208万人ということで

ございますけれども、2030年には、77万人減りまして、131万人になるということで
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ございます。これは、日本国民の食料の供給についても、大変な問題になると言われ

ております。今回の計画の見直しはそのような面でも大変重要なものと考えておりま

す。皆様方の貴重なご意見を賜り、計画案を仕上げていきたいと存じます。 

 それでは、会議が円滑に進みますよう、ご協力をお願い申し上げまして、私の挨拶

とさせていただきます。それでは、次第に従いまして、議事を進めさせていただきま

す。  

 まず、議題１「福岡市農林業総合計画（案）に対するパブリック・コメントの実施

結果及びその対応について」でございます。 

それではまず、農業部門について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

【政策企画課長】 

 

「資料説明」 

 

【会長】  

 続きまして、林業部門の説明を事務局よりお願いいたします。 

 

【森林・林政課長】 

 

「資料説明」 

 

【会長】 

 ありがとうございました。 

 ただ今、農業部門、林業部門の答申案についてご説明いただきました。まず、農業

部門から皆様のご意見を賜りたいと思います。ご意見がございましたらお願いいたし

ます。 

 

（意見なし） 

 

【会長】 

 特にご意見がないようでございますので、続きまして、林業部門の答申案について、

ご意見がございましたらお願いいたします。 

 

（意見なし） 
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【会長】 

 こちらも手が挙がらないようでございますので、続きまして、議題２「福岡市農林

業総合計画の答申について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【政策企画課長】 

  

「資料説明」 

 

【会長】 

 ありがとうございました。 

 ただいまの答申案の説明を踏まえまして、ご意見がございましたらお願いいたしま

す。 

 

（意見なし） 

 

【会長】 

 特にご意見がないようでございますので、市長への答申につきましては、事務局か

らご説明がございました内容で、当審議会を代表いたしまして私が出席させていただ

きます。 

 それでは、これをもちまして、本日の議事を終了いたします。委員の皆様について

は、熱心にご審議いただきありがとうございました。 

 事務局に会議の進行をお返しいたします。 

 

【総務農林部長】 

 委員の皆様、ご審議ありがとうございました。 

 次期農林業総合計画につきましては、昨年１月29日の令和２年度第２回審議会での

諮問から始まり、本日まで、専門的な観点から、大変貴重なご意見やご提案を賜り、

ありがとうございました。 

 おかげさまで、次期農林業総合計画の策定作業も滞りなく進み、市長への答申を残

すばかりとなりました。 

 会長には、答申に際しましてご面倒をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいた

します。 

 それでは、これをもちまして、令和３年度第２回農林業振興審議会を閉会いたしま

す。本日はどうもありがとうございました。 

 

── 了 ── 


